

## PAES 2024: 13 alumnos de la región recibieron reconocimiento a su trayectoria educativa

**ADMISIÓN.** En el balance regional entregados por las autoridades de educación, 7.683 estudiantes lograron cumplir con los requisitos para postular a las universidades del Sistema de Acceso, lo que representa el 80% del total de alumnos inscritos.



EL PROCESO DE ADMISIÓN A LA EDUCACIÓN SUPERIOR CULMINA ESTE JUEVES 8 DE ENERO.

Macarena Saavedra Ledezma  
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Los estudiantes de Calama obtuvieron puntaje máximo en la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) realizada en diciembre pasado. Se trata de Dante Araya, estudiante del Colegio Leonardo Da Vinci, quien obtuvo mil puntos en la evaluación de ciencias y Agustín Alaniz, alumno del Colegio Chuquicamata que destacó en la prueba de Matemáticas I.

Según relató Agustín Alaniz, fue notificado tras una llamada desde el Ministerio de Educación, entidad desde la cual se le informó de su trayectoria educativa. "Fue el día domingo, estaba almorzando en familia con mis abuelos, tíos y de repente me llega una llamada, me preguntan si soy Agustín Alaniz y me dicen que tengo una distinción a la trayectoria educativa, que saqué 1.000 puntos en la prueba de Matemáticas", comentó.

"Estas cifras son relevantes, ya que no solo reflejan el esfuerzo de los estudiantes, sino también el trabajo conjunto de nuestras comunidades educativas".

Alonso Fernández  
 Seremi de Educación

Respecto a su preparación, el postulante reconoció que, "la preparación no fue solamente en cuarto medio, sino que el colegio nos preparó desde que comencé la enseñanza media, es una educación de calidad. En Matemáticas, especialmente de los profesores Cristian Oyarzún, Viviana Garcés y mi profe jefe Cristhoper Cerda, desde segundo medio que estuve en el proceso de aprender para sacar puntaje nacional".

Por ello, con los buenos resultados que obtuvo en la reciente PAES, Alaniz apunta a estudiar Medicina en la Uni-

versidad de Chile.

Mismos anhelos que comparte Dante Araya, quien anunció que "mi primera opción es estudiar Medicina en la Universidad Católica, irme a Santiago".

Sobre su puntaje, Araya reconoció que tuvo el resultado máximo en ciencias, pero que estuvo a una respuesta de ser sobre puntaje destacado. "Me enteré de mis puntajes ayer por la mañana, me levanté a las 7:50 del día lunes y con mi familia, en conjunto, nos pusimos a ver la página. Me equivoqué solo en una pregunta en la prueba de Matemáticas I, me frustré cuando lo vi porque pude ser doble puntaje nacional", comentó el postulante a Medicina.

En cuanto al apoyo que recibió durante su proceso de estudio, Dante Araya apuntó a sus padres, quienes lo han incentivado durante los años, además de sus profesores del colegio. "Desde vacaciones de invierno que me enfoqué, con

ayuda de mis profesores, siempre intentando resolver todas las dudas, me apoyé con el material que entregó el preuniversitario. Estoy muy agradecido".

### INSCRITOS PAES

Respecto al reciente proceso, desde la Seremi de Educación, se dio a conocer que, en la Región de Antofagasta, se registraron 9.852 inscripciones para la prueba, con una participación de 8.511 personas, lo que representa una tasa de asistencia del 86%. Del total de inscritos, 7.683 lograron cumplir con los requisitos para postular a las universidades del Sistema de Acceso, lo que representa un aumento respecto a los 7.214 habilitados en el proceso de admisión 2024.

Alonso Fernández, seremi de la cartera, destacó que la mejora en los puntajes fue notable, con un promedio de 585 puntos en Competencia Lectora y 609 puntos en Com-

petencia Matemática, este último superando los 594 puntos obtenidos el año pasado.

"Estas cifras son relevantes, ya que no solo reflejan el esfuerzo de los estudiantes, sino también el trabajo conjunto de nuestras comunidades educativas. Con este resultado, miles de jóvenes en nuestra región podrán postular a la educación superior", comentó Fernández.

### PROCESO DE ADMISIÓN

En tanto, ayer se inició el primer día del proceso de postulación a las carreras, por ello, desde la Universidad de Antofagasta, se abrieron las puertas para que los futuros estudiantes consulten y realicen la postulación presencial. Al respecto, Sebastián Pérez, jefe de Admisión anunció que esperan "que se integren, como matriculados, 1.800 alumnos, es nuestra meta como institución para este año".

"El primer día se desarrolló bien y hubo hartas consul-

tas sobre todo de admisión directa o de alumnos que no les fue muy bien en la prueba y también, la sorpresa de alumnos que han tenido el puntaje máximo en pruebas y que han elegido a la Universidad de Antofagasta para postular", dijo Pérez.

Mientras que, en la Universidad Católica del Norte, esperan el ingreso de 1.200 estudiantes nuevos en la sede regional. Dennis Palacios, encargado de Admisión, aconsejó a la comunidad que está en su proceso de admisión a que tome su tiempo y se contacte con las casas de estudio.

"El sistema está diseñado para dar un tiempo para poder revisar y pensar de buena manera, pero si tienen dudas, que se acerquen a las universidades que les interesen, llamar por teléfono para tomar la decisión correcta, la que quizás no es la más importante de la vida, pero sí es importante porque es lo que harás gran parte de tu vida", cerró. **CS**